
Protokoll: 
Auf Nachfrage von Rm Schumann-Dreyer erläutert Herr Beigeordneter Prümm, welche 
Festsetzungen des Bebauungsplanentwurfes geändert werden sollen. 
 
Rm Mehlbreuer bittet, darauf zu achten, im Zuge der Errichtung der Straßenbeleuchtung auf 
energiesparende Leuchttechniken zurückzugreifen. 
 
Nach Aussage von 61/Herrn Hastenteufel werde die Realisierung einer Energiesparbeleuchtung 
noch im Vorfeld mit der KEVAG abgestimmt. Die entsprechende textliche Festsetzung wird 
durch die Verwaltung noch überarbeitet werden. 
 
Rm Mehlbreuer bemängelt, dass in den Beratungsunterlagen kein Passus zum Radverkehr 
enthalten sei. 
 
Eine Überprüfung ergab, dass in den im Fachbereichsausschuss IV vorgelegten 
Beratungsunterlagen, Begründung, Seite 9,  auf dieses Thema eingegangen wurde. 
 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage mehrheitlich mit vier Gegenstimmen und zwei 
Stimmenthaltungen zu. 
 


